



Una zona de la partida de Fontanelles, donde se prevé construir el campo de golf y 1.300 viviendas. /LP

## Náquera prevé un campo de golf y 1.300 viviendas en los terrenos que protegió hace cuatro meses

El Ayuntamiento justifica la nueva modificación del Plan General en que la operación supone ingresar 100 millones de euros

El campo de golf de 18 hoyos con 1.300 viviendas vuelve a estar en el nuevo Plan General de Náquera, en los mismos terrenos de la partida de Fontanelles que el Ayuntamiento protegió hace poco más de cuatro meses. Desde la Corporación justificaron la maniobra en que generará 100 millones para las arcas municipales.

MOISÉS RODRÍGUEZ ■ NÁQUERA

La bomba explotó ayer por sorpresa. Fontanelles vuelve a ser el principal icono del boom urbanístico en Náquera. La partida pasó de incluir un campo de golf, un hotel y 1.300 viviendas a ser un paraje protegido. Ahora, el Ayuntamiento incluirá de nuevo la instalación deportiva y el complejo residencial en su Plan General.

En el último boletín informativo, de diciembre de 2004, el Consistorio todavía mostraba su intención de no vender sus parcelas en Fontanelles y de impedir la construcción del campo de golf en la zona. La Corporación anunciaba que du-

rante este año se redactaría el Plan Especial que tendría como efecto "la ordenación del uso de la zona y la conservación del paisaje y el disfrute de la naturaleza".

Tres meses después, la estrategia del equipo de gobierno de Náquera ha cambiado. Ayer sacó adelante, con los votos del PP y el concejal del Grupo Mixto, una moción para incluir cambios en el Plan General aprobado el pasado 12 de noviembre. En el proyecto se rechazaba el campo de golf y se protegía la partida de Fontanelles donde se había proyectado el complejo de lujo. Desde ayer, este paraje es suelo urbanizable.

### EL PROYECTO

**36** millones de euros son los que ingresará el Ayuntamiento de Náquera por sus terrenos en la partida de Fontanelles.

**100** millones asevera que obtendrá la Corporación. Incluye las licencias de obras para que el proyecto de Náquera Golf se lleve a cabo.

■ **Masa arbórea.** El Ayuntamiento asegura que se preservará porque formará parte del complejo deportivo.

Una sola razón llamada dinero ha motivado el cambio. El Ayuntamiento cifró ayer en 100 millones de euros los beneficios con los que se verán compensadas las arcas municipales. Según explicaron desde el la

Corporación, la promotora Náquera Golf ha ofrecido 36 millones de euros por las parcelas que pertenecen al Consistorio, que irían acompañados de nuevos terrenos. La primera oferta, según fuentes del equipo de gobierno, ascendía a 10,8 millones.

Además de la operación urbanística, el Ayuntamiento espera ingresar otra importante suma en concepto de licencias de obras. En total, los 100 millones que según la Corporación se destinarán a "mejorar la calidad de vida de los vecinos". El concejal del equipo de gobierno Vicente Estellés especificó: "Acabaremos con la deuda y construiremos, entre otras infraestructuras, una piscina cubierta".

La moción llegó por sorpresa. Se votó a las 15 horas. Salió adelante gracias a los votos del PP y el del ex alcalde Francisco Arnal, tráfuga del PSPV, quien siempre se pronunció en contra del campo de golf,

### Una bomba de relojería

Fontanelles es una bomba de relojería. Una moción de censura promovida por PP y UV contra los socialistas, la ruptura de pacto entre populares y unionistas y varias modificaciones del Plan General, entre ellas la aprobada ayer. Casi nada.

La declaración de Fontanelles como suelo urbanizable, Náquera prevé en su Plan General la construcción de unas 5.200 viviendas. Más que habitantes empadronados tiene actualmente el municipio, alrededor de 1.500.

## El PSPV afirma que el tráfuga ha mentado a todo el pueblo

M. R. ■ NÁQUERA

El portavoz del PSPV en Náquera, Antoni Visquert, cargó ayer en contra del ex alcalde y tráfuga de los socialistas, Francisco Arnal. "Ha estado mintiendo a todo el pueblo. Él siempre ha dicho que estaba en contra del campo de golf. Afirmaba que actuaría en beneficio de la población, y todos hemos visto que no es así".

Visquert recordó que los únicos que siempre han mostrado su postura bien clara sobre el proyecto urbanístico de Fontanelles han sido el mismo junto a los dos ediles del PSPV en el pleno de Náquera, Vicente Moreno y Rita Mir.

"Dicen que van a dotar al pueblo con nuevas infraestructuras, que no tiene porque ellos no las han promovido. Afirmar que acabarán con la deuda municipal, que existe porque el propio equipo de gobierno la ha generado", afirmó Visquert.

## UV denuncia que el gobierno ha actuado sin dar información

M. R. ■ NÁQUERA

"Lo que no se puede hacer es presentar una modificación del Plan General al pleno por sorpresa, sin haber dado información". De esta forma, José Manuel Miralles, portavoz de UV, mostró su malestar ante la modificación del proyecto urbanístico que posibilita el campo de golf.

"Hemos votado en contra por la falta de información. Se presentó a UV como el culpable de que Náquera fuese a tener un campo de golf. Hoy (por ayer) se ha demostrado quién tenía interés por el proyecto de Fontanelles", señaló Miralles.

El edil unionista afirmó que, tras esta decisión, se someterá a Náquera a un crecimiento desmesurado. "Antes hablábamos del Benidorm de la Calderona, ahora ni se sabe, con 1.300 viviendas más".

## La Delegación del Gobierno autoriza la apertura de la pirotecnia Hermanos Borredá de Rafelcofer

La antigua fábrica explotó hace cinco años y causó la muerte de siete personas

EFE ■ GANDIA

La empresa pirotécnica Hermanos Borredá, S.L. ha recibido la autorización de la Delegación del Gobierno para la apertura de un nuevo taller en Rafelcofer, en los terrenos que ocupó la antigua fábrica que hace cinco años sufrió un accidente que causó la muerte a siete personas y heridas de diversa consideración a otras nueve.

Según han informado fuentes de la pirotecnia, de momento las nuevas instalaciones, integradas por unas quince casetas entre oficinas, aseos y talleres, se utilizarán para

almacenamiento y no se fabricarán fuegos de artificio.

La empresa se encuentra a la espera de recibir la autorización del Plan de Seguridad para la manipulación de explosivos por parte del Cuerpo de la Guardia Civil, que le permite la fabricación.

El juzgado de lo Penal número 1 de Gandia consideró al gerente de la pirotecnia Hermanos Borredá, S.L., Vicente Borredá, como "responsable" de 7 delitos por "homicidios imprudentes", 4 delitos de "lesiones imprudentes" y "un delito contra los derechos de los trabajadores".

El dictamen judicial establecía además que Borredá tenía que responder, por cada uno de los siete homicidios imprudentes, a "una pena de 9 meses de prisión", pero sustituyó la condena por una multa, así como su "inhabilitación por un año para el ejercicio profesional".

En la sentencia dictada quedaba probado como origen del siniestro en el material en manipulación que se inflamó en la caseta número 25, "como consecuencia de un almacenamiento indebido de material explosivo en las casetas número 4 y 10".

LLÍRIA

## EU acusa al Consell de especular con el futuro hospital comarcal

Califica el plan de Sanidad de "mera subasta"

REDACCIÓN ■ VALENCIA

"El plan Construyendo Salud (que incluye el futuro hospital de Lliria) se va a convertir en una mera subasta dirigida a transferir la gestión de los servicios a empresas que lo único que buscan es el negocio". De esta forma, el portavoz de la agrupación edetana de EU acusó al Consell de especular con la instalación de 120 camas que se construirá en la localidad.

La hipótesis de partida es una supuesta privatización del futu-

ro hospital, que se desprende de unas declaraciones del conseller de Sanidad, Vicente Rambla, en las que dijo que la concesión era un modelo válido para centros comarcales que asistan a entre 100.000 y 200.000 habitantes.

"El servicio que van a recibir los usuarios no será nunca el de un gestor público, ya que lo que perseguirá la empresa concesionaria es tener el menor tiempo de hospitalización y gasto por paciente posibles", vaticinó García.